

TOP 4

| Gremium | Termin | Status |
|---|--------------------------|--------------------------------|
| Beirat für Menschen mit Behinderung Stadtrat | 07.07.2022 18.07.2022 | nicht öffentlich öffentlich |

Vorlage der Verwaltung

Bestellung eines Beauftragten für Menschen mit Behinderung

Vorlage Nr.: 20225270

ANTRAG

nach der einstimmig, bei einer Enthaltung, ausgesprochenen Empfehlung des Beirates für Menschen mit Behinderung vom 07.07.2022:

Der Stadtrat möge der Bestellung von Peter Stahl zum ehrenamtlichen Beauftragten für Menschen mit Behinderung zustimmen.

Begründung

In seiner Sitzung vom 07.07.2014 hat der Stadtrat beschlossen, einen ehrenamtlichen Beauftragten für Menschen mit Behinderung zu bestellen.

Der damals bestellte ehrenamtliche Beauftragte für Menschen mit Behinderungen, Hans-Joachim Weinmann verstarb am 08.11.2021.

Der bzw. die Behindertenbeauftragte berät und unterstützt in Fragen der Behindertenpolitik, um die Gleichstellung von Menschen mit Behinderungen in Ludwigshafen zu verwirklichen und dem Ziel des Landesgesetzes zur Gleichstellung, Inklusion und Teilhabe von Menschen mit Behinderungen (Landesinklusionsgesetz) näher zu bringen. Für die Verwirklichung der Gleichstellung von Menschen mit Behinderungen entsprechend der UN-Behindertenrechtskonvention gibt es in Ludwigshafen noch einiges zu tun.

Die Suche nach einer geeigneten Persönlichkeit hat sich längere Zeit hingezogen. Der Bereich Steuerung, bei dem sich auch die Geschäftsstelle des Beirates für Menschen mit Behinderung befindet, hat versucht die Aufgaben während der Vakanz abzufedern.

Die Position sollte bald möglichst mit einer Person besetzt werden, die persönliche Erfahrungen in der Umsetzung und im Umgang von Belangen von Menschen mit Behinderungen mitbringt.

Als Nachfolger für Hans-Joachim Weinmann hat sich Peter Stahl, Vorsitzender der Behindertensportvereinigung Ludwigshafen e. V. bereiterklärt. Er ist auch Mitglied im Beirat für Menschen mit Behinderungen. Herr Stahl befindet sich seit 2018 im Ruhestand und könnte die Aufgabe ab 01.August 2022 aufnehmen.